
 

平成２９年度 第２回会議で出された意見  参考資料 

 

１ 成人歯科健康診査について 

 出された意見 対応状況 担当課 

① 

受診率の目標値を設定し、取り組んで

いったほうがよい。 

〈下田委員・平方委員〉 

20歳・25歳も追加され、動向

をみて設定を考える。第２回

連絡会議で報告予定とする。 

健康増進課 

② 

“歯だけの健診”という誤った認識の

人も多い。歯周病は身近な病気とアピ

ールし、歯肉や口腔内の健診であるこ

とも広く周知できればよい。 

〈下田委員〉 

継続的に周知を行っている。

ホームページやラジオ放送等

でも、健診の内容について周

知した。 

健康増進課 

③ 

５年ごとの節目健診なので、該当して

いても認識しにくい。 

〈下田委員〉 

継続的に周知を行っている。 

対象者一覧を作成し、歯科医

師会へ活用依頼をした。 

健康増進課 

④ 

歯周病に対する理解が十分されていな

いのではないか。 

〈渡邉保健所長〉 

継続的に周知を行っている。 

スマイル健診事後相談会等の

イベントでも周知予定。 

健康増進課 

⑤ 

周知啓発について限界もあるので、今

後、企業等と連携した取り組みも必要

ではないか。 

〈田口会長〉 

ウエルネス登録企業への情報

提供を行う。 

協会けんぽへ受診勧奨予定。 
健康増進課 

 

２ 幼児期の歯科保健について 

 出された意見 対応状況 担当課 

① 

公立保育所の方がむし歯の割合が多

いことについて、なにが要因か、今後

分析ができ、結果のフィードバックが

できるとよい。 

〈平方委員〉 

引き続き、統計をとる。 

市のみならず、県や国とのデ

ータとも比較をする。 子育て施設課 

② 

おくちげんき教室で参加できない保

護者に対し、歯科指導の内容が家庭で

も実践できるよう、資料配布などがで

きるとよい。 

〈須田委員〉 

実施した未満児、年少、年中、

年長クラスで資料の配布を行

っている。 子育て支援課 

 

３ 学童期の歯科保健について 

 出された意見 対応状況 担当課 

① 

インフルエンザ予防など違う視点から

鼻呼吸、口腔清掃の重要性について周

知すると興味をもつのではないか。 

〈須田委員〉 

関係課と意見交換を行いなが

ら歯科保健資料を作成し、養

護教諭部会へ活用依頼をし

た。 

健康増進課 

② 

刷掃指導について、学校歯科医会と協

力をして行ってみるのはどうか。 

〈高松委員〉 

いきいき健康教室で依頼のあ

る小学校・中学校について、

刷掃指導や講話を行う。 
健康増進課 

 

 


